



新入生諸君、入学おめでとうござい
ます。先輩として心から祝します。こ

新入生諸君へ!!

体育会第29代幹事長

水頭 弘陽

これから君たちの大学生活を最大限に活かすために、是非、この広島大学体育會を活用してください。

現在、広島大学体育會に所属している

クラブは、アーチェリー部、合氣道部、

アメリカンフットボール部、エスキーテ

ニス部、オリエンテーリング部、空手道

部、弓道部、剣道部、サイクリング部、

サッカー部、山岳部、自動車部、柔道部、

小林寺拳法部、女子弓道部、女子ヨット部、水泳部、スキー部、スケート部、漕艇部、体操部、卓球部、硬式野球部、

硬式野球部、軟式庭球部、軟式野球部、馬術部、バスケットボール部、女子ヨット部、バレー部、陸上競技部、陸上ホッケー部、ワンドーフォーゲル部、ゴルフ同好会、フェンシング愛好会、相撲愛好会、応援団

計四二クラブを数えます。もちろんその中で自分の気に入ったクラブに入部し、汗を流し感動を味わうのも良いでしょう。青春を燃やすのも良いでしょう。しかし、広島大学体育會は、決して運動部だけの集まりではありません。体育會と聞いて運動部に入らない人達は自分には関係のない組織だと勘違いする人が多いですが、それは違います。広島大学体育會は、学長を会長とする全学組織であり、その活動は多種多様

に行き渡っています。

四月に行われる「オリエンテーショ

ンキャンプ」や、一二月の「フェニックス駅伝」、その他各種のスポーツ大

会を年間を通しておこなっています。

クラブに入部しない人達でも、是非、

体育會に入会し、会員となつて、体育

會を活かしてみて下さい。

ヨウコン

文化サークル連合代表

権田 将晃

していくことを目指す。

随分と張り切っているが、そもそも「文化状況」を「切り開く」とは何だろう? 状況判断ならで見るに、それを綿密にデッサンするには、一定レベル以上の技術を習得すれば可能だろう。しかし状況の跡追いは「切り開く」ことではない。自分のイメージを状況に投射しただけでは、表現は自己の装飾品の域を出ない。

こう思った時、これは根本的ななぜであると気付いた。

大学とは与えられる場所ではない。自分が意志しなければ、理想郷を幻視するか幽霊の反射を自画像として鏡の中に見るだろう。だから表現の場は私

